

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dalam bagian ini akan dikemukakan beberapa kesimpulan hasil pengolahan dan analisis data pada Bab IV. Adapun beberapa kesimpulan tersebut adalah sebagai berikut:

1. Gambaran motif sosial siswa yang melakukan olahraga program ekstrakurikuler relatif tinggi.

2. Gambaran motif sosial yang terdiri atas motif berprestasi, motif berafiliasi, dan motif berkuasa pada siswa dalam melakukan olahraga program ekstrakurikuler di SMU Negeri Darmaraja Kabupaten Sumedang, yaitu:

a. Gambaran motif berprestasi menghasilkan jawaban 51,61% sangat setuju, 37,94% setuju, 8,14% ragu-ragu, 1,64% tidak setuju, dan 0,67% sangat tidak setuju.

b. Gambaran motif berafiliasi menghasilkan jawaban 41,07% sangat setuju, 45,24% setuju, 10,23% ragu-ragu, 1,64% tidak setuju, dan 2,78% sangat tidak setuju.

c. Gambaran motif berkuasa menghasilkan jawaban 51,67% sangat setuju, 35% setuju, 9,06% ragu-ragu, 3,17% tidak setuju, dan 1,10% sangat tidak setuju.

3. Gambaran ketiga jenis motif sosial siswa dalam melakukan olahraga program ekstrakurikuler di SMU Negeri Darmaraja Kabupaten Sumedang tidak ada perbedaan yang berarti atau tidak signifikan.

Hal tersebut memberi gambaran bahwa para siswa yang melakukan olahraga program ekstrakurikuler di SMU Negeri Darmaraja Kabupaten Sumedang, memiliki motif sosial yang hampir sama dan secara umum ketiga motif sosial para siswa cenderung tinggi.

B. Saran

Setelah dijelaskan tentang beberapa kesimpulan penelitian ini, maka sebagai saran adalah sebagai berikut:

1. Agar pihak yang berwenang dalam hal ini Depdikbud memberikan perhatian terutama fasilitas olahraga dalam kegiatan olahraga program ekstrakurikuler di SMU sehingga para siswa dapat melakukan waktu senggangnya dengan kegiatan yang positif.

2. Agar pihak sekolah SMU seperti Kepala Sekolah dan pembina olahraga program ekstrakurikuler memberikan perhatian terhadap minat dan bakat siswa dalam kegiatan olahraga program ekstrakurikuler.

Dengan memperhatikan karaktersitik siswa SMU sebagai remaja, penulis berharap agar semua pihak memberikan perhatian kepada mereka. Oleh karena mereka adalah sebagai generasi penerus bangsa yang potensial.

